
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 20 gennaio 2025, alle ore 10:55 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 20‐01‐
2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:55, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"ottava commissione accesso agli atti del 20 gennaio 2025 appello presidente passalacqua presente vicepresidente rodriguez presente consigliera cardi presente consigliera lagna
assente consigliere cavasino presente Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez assente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente.

I consiglieri sono il numero di 6 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"ore 10.55.

La parola al Presidente Passalacqua.

Buongiorno a tutti colleghi, grazie.

stiamo verificando un attimo le carte del dopo di noi del progetto su villa Damiani e mi sto mettendo in contatto con gli uffici per capire un attimo Che tipo di progettazione
abbiamo in serbo"

Alle ore 11:01, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"su

questa iniziativa? Entra le 11.01 e"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"il consigliere Orlando.

Il consigliere"
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Alle ore 11:12, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Massimo Fernandez entra alle ore 11 e 12.

attenzione.

No, no, no, scusate, scusate, scusate se vi interrompo.

E scherzo ovviamente.

Abbiamo, un'altra volta, ed è nel nostro sito, nel nostro sito, nella nostra chat di commissione, visto che Villa Damiani era stata affidata a un centro nazionale di ricerca messinese in
questo caso che aveva fatto richiesta e aveva fatto richiesta per un dopodino.

No, un dopodino è un'altra cosa.

Disattenendo quelle che sono le normative comunitarie che ci hanno fatto realizzare il ripristino di questi locali.

Ora io vorrei capire con quale spirito l'amministrazione, io chiamerei il sindaco a capire se magari ha problemi di comprensione per quanto riguarda le attività che deve svolgere
come amministratore perché da un dopo di noi che io vi leggo il bando europeo nel 2018 col quale poi il comune di Marsala allora sinnago ha aderito e mi dico quali sono le
operazioni ammissibili"

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"sto leggendo sì io ti chiedo ad oggi su questa delibera realmente le spese sostenute dai cittadini a prescindere poi dalla delibera cioè voglio sapere economicamente di guardiania
l'ente comune oggi cosa paga poi dopodiché sui problemi sulla delibera che è un dopo di noi questo significa"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"proprio è lo stesso che per esempio tu vai puoi puoi fare un in un campo di calcio ci semi ci semi nei broccoli la stessa tu prendi un finanziamento per fare un campo di calcio e ci
semi broccoli e carciofere la stessa cosa è ora dico con quale col rischio quindi di avere revocato con la mancata attenzione verso il fenomeno sociale dei bambini portatori, dei
bambini con spetta autistica e quant'altro."

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Presidente questo che tu stai attenzionando capita perché non c'è dialogo e valutazione del territorio.

Dialogo tra l'assessorato e i servizi sociali e realmente poi il capo dell'amministrazione perché i servizi sociali dovranno essere bravi a fare una valutazione dei rilievi in merito a far
bisogno di un eventuale dopo di noi.

Dopodiché dare corso a una programmazione che ci poteva vedere protagonisti nel presentare un progetto per la realizzazione del dopo di noi che è stato presentato.

ma senza una mappatura di servizi, senza avere la reale necessità di andare a distribuire questo tipo di servizio.

Se è stato fatto non lo so io."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"su quello che abbiamo possiamo ragionare non su quello che non abbiamo è giusto io vi dico che il bando che ha fatto sì che Villa Damiani fosse ripristinata alle condizioni di cui è
oggi diceva quelle che sono gli edifici tranne la palestra quella quella parte di Villa Damiani che è stata che deve essere affidata il bando recitava Esattamente questo, all'articolo 1,
sono ammissibili.

Quindi parlo del bando visto che registriamo fraze 14‐20, agenda urbana, sistema urbano policentrico della Sicilia occidentale, aggregazione territoriale tra i comuni di Castelvetrano,
Erice, Marsala, Mazzara del Vallo e Trapari.

Asse 9, inclusione sociale.

sono ammissibili al contributo finanziario di cui al presente avviso le operazioni di adeguamento, rifunzionalizzazione e ristrutturazione di edifici pubblici esistenti, compresa la
fornitura delle relative attrezzature e arredi adibiti o da adibire a strutture per anziani e persone con limitazione dell'autonomia, quali centri liurni e per ospitalità.

presidenziale temporanea, strutture per dopo di noi, laboratori protetti, case protette, case di riposo, comunità alloggio, case albergo, gli investimenti sono finalizzati.

ad aumentare la disponibilità di strutture e posti per persone anziane o per persone con limitazioni dell'autonomia ed a migliorare la qualità dei servizi prendendo in considerazione
anche iniziative innovative nel contesto regionale.

Tra le strutture dovranno essere realizzate con riferimento agli standard strutturali, organizzative e quant'altro.

Qualche cosa si può fare però per quello che è stato il progetto iniziale che io aspetto questo progetto prevedeva l'alloggio per famiglie cioè per bambini, per ragazzi, non più bambini,
ragazzi che si trovavano nella condizione diciamo di avere alcune patologie gravi e nel momento in cui le famiglie per motivi anche naturali non ci sono più a avere delle strutture
che se ne prendessero cura anche però aspetta sembra il rispetto a quello che è il progetto è giusto perché se tu fai un laboratorio per esempio Casimalla di laboratori protetti c'è
ricambire su questi laboratori protetti giusto? esatto non credo che siano centri sperimentali mi capito un zucca università dove fai ricerca questa è un'altra cosa questo è proprio loro
non hanno fatto un'altra cosa quindi dico se tu hai un bando e lo devi affidare tra l'altro se si spendono soldi per la guardiania è puro grave e invece di affidarlo a chi lo devi affidare lo
affidi a una università che te ne ha fatto richiesta dico mi pare Sì, la CNR l'ha scritto, però poi si è ritirata la CNR perché non gli è piaciuta l'ambiente.

No, loro non so"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"se sono cooperative o meno, però la devono affidare a strutture e a eventualmente anche associazioni che garantiscono questo tipo di attività.

Posso? Sì.

Presidente, voglio capire pure, ascoltando, se è il caso di nuovo il dirigente, se è un'azione prevista dal piano di zona.

Perché una struttura che viene realizzata può essere utilizzata anche a livello distrettuale, quindi vorrei capire"
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Alle ore 11:31, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"se è un'azione prevista nel piano di zona."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Esce alle 11.31 al consigliere Fischi.

Perciò abbiamo chiamato in audizione, abbiamo fatto richiesta di audizione al sindaco, al segretario generale e alla dirigenza dei servizi sociali perché a deduzione del sottoscritto c'è
assolutamente una discrasia tra l'affidamento che hanno tentato la Giunta Comunale con un contratto di uso gratuito al Centro Nazionale di Ricerche e invece l'effettivo l'effettivo
utilizzo che se ne può trarre della struttura della struttura della Villa Damiani dopo di noi a seguito di un intervento di finanziamento comunitario che ne indicava in maniera
abbastanza dettagliata le destinazioni d'uso che ripeto a verbale poi chiudo sono adeguamento, rifonzionalizzazione e ristrutturazione di edifici pubblici esistenti compresa la
fornitura delle relative attrezzature e arredi adibiti o da adibire a strutture per anziani e persone con limitazione dell'autonomia, quali centri diurni e per l'ospitalità residenziale
temporaria, strutture per dopo di noi, laboratori protette, case protette, case di riposo, comunità, alloggio, casa albergo.

Quindi è chiaro che lo scopo del bando in tutte le sue possibilità e di avere delle attività ricettive per soggetti fragili qualunque essi siano, possono essere anziani con mobilità relativa
No, il CNRR ha scritto per quale motivo, parlavano di tutta una serie di prerogative, però ripeto, abbiamo noi il verbale della CNRR col quale si estingue l'impegno.

abbiamo l'interlocuzione tra il CNRR e il nostro intanto scusate intanto scusate rispetto scusate un attimo eh approviamo scusate un attimo, scusate un attimo, un attimo di
attenzione e poi eh lasceremo questo compito a Franchino e approviamo eh per alzata e seduta eh l'approvazione dei verbali precedenti chi è contrario si alzi, chi è favorevole resta
seduto, all'unanimità i io probabilmente io probabilmente io ero io ero presente no non lo ero quindi eh segretario Franchino quando ha la possibilità per la prossima eh seduta di
produrre Li abbiamo noi tutti.

e va bene.

Signori, quindi rispetto a tutta questa situazione chiediamo l'audizione dei funzionari più la parte politica.

Tutto c'è assieme.

Sai, è bello vederli confrontare, ma sicuramente il sindaco non verrà, già ve lo anticipo adesso.

Il sindaco non è mai venuto in una mia commissione, mai.

Una volta solo per telefono, credo.

Una volta sola il videoconferenza all'inizio e basta.

Io sono un attaccabrighe.

Va bene.

Signori, chiudiamo la seduta alle 11.37.

Chiediamo al segretario Franchino di produrre la prossima volta il verbale a cui fanno riferimento i consiglieri."

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Ha chiesto, prima di chiudere, intervenire la consigliera Genna.

Prego, Presidente, io ti propongo di andare a vedere questo sito e quindi di chiedere eventualmente anche al Presidente Sturiano la possibilità di andare a visitare questo sito che è
stato definito e nello stesso tempo valutare anche"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"le pecche per quanto riguarda quello segnalato.

Signori, se non c'è nient'altro da aggiungere,"

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:39, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

alle 11.39 chiudiamo la seduta.

Grazie.

La seduta termina alle 11:39.
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